

Midi Libre

Alès : Marlène Schiappa a échangé avec des femmes victimes de violences



- Michel Bouquet, directeur de la Clède et la secrétaire.

Publié le 18/05/2018 à 10:53 / Modifié le 18/05/2018

Avant de rencontrer les Alésiens à Cazot, la secrétaire d'Etat à l'égalité entre les femmes et les hommes, s'est arrêtée à La Clède.

L'échange s'est fait sans la présence de la presse, mais **Marlène Schiappa, secrétaire d'Etat** à l'égalité entre les Femmes et les hommes, en mission de terrain pour défendre le bilan du gouvernement un an après sa nomination, s'est arrêtée au Café des familles.

Le lieu, géré par l'association La Clède, offre des animations à destination des familles, mais également des femmes victimes de violences conjugales. La ministre a longuement échangé avec ces dernières, en présence de la députée Annie Chapelier, et de la conseillère départementale Isabelle Fardoux-Jouve